

## Estimaciones de la medición de la pobreza multidimensional en México 2022

La Conferencia o platica se trato sobre las estimaciones de la medición de la pobreza multidimensional en México 2022 donde se explico por que es de suma importancia los temas de los presupuestos en el País ya que estos son los que movilizan al País y ayudan al crecimiento, dentro del presupuesto lo podemos definir que son los ingresos para la construcción de infraestructura, como para las escuelas, para el estado o el País, para ver donde y como se puede desvirar ese presupuesto y la forma correcta para administrarlo, dentro de los presupuestos entran la política pública en como administran la situación económica del País las recomendaciones las da la comisión de diputados para una mejor toma de decisiones, estos presupuestos se dividen dentro de los programas sociales, las cuales vienen del presupuesto federal y se dividen en programas sociales o programas no sociales.

- El estado tiene el derecho a intervenir para mejorar la sociedad - escuela - salud - etc.
- La ley de desarrollo social rige la intervención de los programas sociales.
- El coneval lleva la importancia de este documento a los presupuestos es el análisis y los peligros de estos mismos.
- Uno de los objetivos del documento, es ver que tan fuerte es el beneficio de los presupuestarios.
- La medición de pobreza es útil para los gobernantes, para que puedan focalizar las políticas o acciones en materia de salud, educación, etc.

